

「森をつくる太鼓」ワークショップ&宮本社長へのインタビューを実施！

土曜日、MOKKI NO MORI 代表の青木さんに招待していただき、MOKKI NO MORI で「森をつくる太鼓」イベント（演奏会&ワークショップ）に ESS 国際交流部員&2 学年観光甲子園チーム参加させていただきました。渡邊さんから朝のノルディックウオーキング、青木さんから「FSC 認証を取った MOKKI NO MORI」と世界初の FSC 認証を取得した「森をつくる太鼓」についてのお話を聞き、森の中で大迫力の演奏を聞きました。その後、生徒たちは、この森で作られた木で作った太鼓を奏でる「太鼓ワークショップ」に参加させていただきました！生徒は楽しそうに演奏していました。丸太切りやヒノキのスプーンづくりなども体験させていただきました！



↑ノルディックポールを用いてハイキング！



↑森の中で記念撮影！



↑森のきれいな空気を感じながらヨガをしました！

←ヒノキでスプーン作り



↓太鼓を演奏させてもらいました



イベント終了後、宮本社長に生徒が実際にコラボの提案をする貴重な時間を頂きました。

観光甲子園のチームからは、自分たちが企画した修学旅行の事前学習として「森をつくる太鼓」が作られる工程を見させていただくことや、実際に MOKKI NO MORI で森をつくる太鼓を演奏するワークショップ体験ができないかという提案をしました。

ESS 国際交流部チームは、現在作成している楽曲「MOTTAINAI」の動画のイントロや間奏の後の数分間に、生徒が実際に森をつくる太鼓を演奏している様子を映し出せないかという提案をしました。



FSC アワードの担当者も来てくださっており、「昨年提案してくれたプロジェクトが今でも続いて取り組んでくれていることが嬉しい。社内でも報告します」と言ってくださりました。現在、次のFSC アワードに向けて準備を進めています。

宮本社長には、どちらの提案も快く受け入れてくださり、「このプロジェクトが MOTTAINAI ことにならないように、実現に向けて楽しみにしています」というありがたいお言葉を頂きました。生徒一同、提案したことの実現に向け、行動に移していきます！

♪太鼓を習っている生徒は手つきが違っていました！音が森全体に響き渡りました。



♪生徒が宮本社長に提案！様々な関係者も集まっていました！

